



全力投球

今年度も学校での生徒の活動や様子を校報を通じて保護者、地域の皆様にご紹介させていただきます。ご愛読のほどをよろしくお願いいたします。また、何かお気づきのこと等がございましたら、ご遠慮なくご一報ください。
(石部中 ☎77-3781)

かがや

輝こう！石中 ～自分から「あいさつ」のできる人に～

学校長

この度の人事異動で、8年ぶりになつかしい石部中にもどらせていただくことになりました。ふるさとに帰ってきた感じがします。「地域に根付いた石中」を目指し、精一杯努めさせていただきます。

さて、4月8日の新任式、始業式、入学式をもって、子どもたちの今年度の学校生活がスタートしました。午前中の2、3年生の始業式では私が、午後の入学式では生徒会長が、くしくも同じことを呼びかけました。それは、

「もっと、もっと、あいさつの輪を地域にも広げていこう」ということです。

生徒自らがあいさつによって互いに人とながり、さらには地域をも元気づけてくれる・・・こんなうれしいことはありません。地域の宝である子どもたちが、地域づくりに貢献してくれるのです。

あいさつの発信地は、いうまでもなく「家庭」です。一日のスタートとゴールは家庭にあります。「おはよう」「行ってきます」「ただいま」「おやすみ」などを、ごく自然に交わせる家庭であることがどれほど大切なことかは、だんだんと交わさなくなってからわかることです。

本校では、昨年度に引き続き「さわやかなあいさつを交わしあえる学校に」を一年間通しての目標にしました。今年度はさらに、「自分から」と「家庭や地域に広げていこう」を合い言葉にして、教職員ともどもに努力をしていきたいと思えます。どうか、ご家庭でも、今以上にあいさつの輪を広げてくださるとうれしいです。昨年度の「楽しい子育て全国キャンペーン三行詩」の入選に、次のような作品がありました。

『わたしがくもって帰っても
気づけば母が晴れにして
きっと明日はいい天気(中学生)』



『「ただいま」の声と食欲
それが我が子の
SOS発信源(一般)』

新年度を迎えて ～生徒会より～

始業式で生徒会執行部から、新しい1年を始めるにあたって、みなさんと共にがんばりたいことと協力してほしいことの2つの呼びかけがありました。

まず1つ目は、「あいさつをする」ことです。

昨年度からの継続ですが、生徒一人ひとりが気持ちのよいあいさつを心がけてくれています。今年度は、元気と笑顔を添えたあいさつができるようにしていきましょう。

2つ目は、「協力し合い、努力する」ことです。

昨年度と同様、今年度も全校や学年、クラスで協力しなければならぬ行事がたくさんあります。その他にも部活や勉強もがんばっていく必要があります。そこで、どんな場面でも協力し合えて、どんなことにもでも努力できるようにしていきましょう。

この2つのことを確実に実行し、これからの1年間で、全校生徒の“絆”をより一層深めていきましょう。

4月後半から5月の行事予定

4月

- 18日(木) ・ 修学旅行；関東方面(～20日)
- 22日(月) ・ 3年代休
- 24日(水) ・ 学力学習状況調査
- 26日(金) ・ 校医検診(2-1・2-2)

5月

- 1日(水) ・ 全校集会 ・ 部活ミーティング
・ 生徒会各委員会
- 2日(木) ・ 家庭訪問(～10日)
- 8日(水) ・ 検尿一次(～9日)
- 13日(月) ・ 校医検診(1-1・2-3)
- 14日(火) ・ 校医検診(1-2・1-3)
・ 3年実力テスト
- 16日(木) ・ 生徒総会
- 17日(金) ・ PTA総会
- 20日(月) ・ 校医検診(1-4)

